

令和2年5月1日

生徒の皆さんへ

京都府立向陽高等学校
校長 遠山 秀史

臨時休業期間中の学習について

5月に入りましたが、元気で過ごしていますか。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため臨時休業期間が長引いており、学習面で不安を感じたり、生活面が乱れがちになったりしている人もいないでしょうか。

学校で授業を受けることができなくなって、自宅学習が続いていますが、連休明けからは、学校での授業と同じような時間帯で毎日を過ごし、生活リズムを整え、計画的に学習を進めるようにしてください。計画通りにいかないこともあるかもしれませんが、できなかった分はその日のうちに、または土日を使って調整するなどしてほしいと思います。

5月18日(月)の週からは、今までと学習方法が少し変わります。

1週間分まとめて課題が送られてきますので(前の週の木曜日に学校から発送します)、指示された課題を指示された時間に行うようにしてください。この場合も、予定通りいかなかった場合は、上記と同様の方法で調整してください。

また、「スタディサプリ」というシステムを使用できるようになりますので、課題の中には「スタディサプリ」の動画を視聴して学習を進めるように指示があったり、「スタディサプリ」の機能を利用して課題が配信されたり、確認テストを実施したりという内容が含まれることがあります。詳しい利用方法は追って連絡します。もし、そのような機能が使用できない場合がありますたら、登校可能日に学校のコンピュータ教室などを使用することもできますので連絡してください。

できあがった課題については、登校可能日に回収します。送られてきた封筒に提出課題をまとめて入れ、自分のクラスの登校可能日の9:00~12:00の間に登校して、昇降口の各クラスのカゴに入れてください。その際、感染防止に十分気を付けるようにしてください。登校できない人は、向陽高校宛て(617-0006 向日市上植野町西大田)に返送してください。

1学期は休業期間が長くなっていて、課題の提出状況や家庭学習の取組状況が成績を大きく左右します。健康管理に十分気を付けて、規則正しい生活を送り、自主自律の精神を身に付ける機会にしてほしいと思います。また、学校が再開されたら、元気にみんなが登校してきて、充実した毎日を送ることができるように祈っています。